

EKSPOS

Mitigasi Bencana, Polsek Rancah Bersama Warga Tandai Pohon Rawan Tumbang di Desa Cicontrol

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Feb 8, 2025 - 16:28



CIAMIS ~ Personel Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar bersama warga masyarakat melaksanakan gerakan mitigasi bencana di wilayah Desa Cicontrol. Mitigasi ini dilakukan di wilayah Dusun Kertajaga, Desa Cicontrol, Kecamatan

Rancah, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (7/2/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Cisonrol Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar Aipda Arindra Agust Mardika. Dimana anggota bersama warga melakukan penandaan terhadap pohon rawan tumbang yang berada disekitar pemukiman warga dan jalan penghubung maupun tempat lau-lalang aktifitas warga Dusun Kertajaga Desa Cisonrol.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah Kopol Aan Supriatna mengatakan, kegiatan ini bagian dari pada sinergitas Polri bersama masyarakat dalam mitigasi bencana. Ini bertujuan agar mencegah timbulnya korban jiwa dari bencana alam yang tak bisa diprediksi kedatangannya.

"Pohon yang telah ditandai dan didata kepemilikan serta sekiranya membahayakan lingkungan / Rumah warga masyarakat untuk dilakukan Penebangan. Ini semua guna mengantisipasi pohon tumbang menimpa rumah apabila terjadi angin kencang / cuaca ekstrim akibat bencana alam di Dusun Kertajaga Desa Cisonrol Kecamatan Rancah Kabupaten Ciamis," kata Kopol Aan Supriatna.

"Ini menjadi sinergitas Polri bersama masyarakat dalam mitigasi bencana agar tidak menimbulkan korban jiwa ketika bencana melanda wilayahnya. Terutama mengantisipasi terjadinya pohon tumbang yang mengakibatkan kerusakan bangunan, penutupan akses jalan bahkan korban jiwa," kata Kopol Aan Supriatna menambahkan.

Kendati begitu, Kopol Aan Supriatna selalu mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap bencana alam. Apabila rumah ataupun sedang berada dilokasi rawan saat angin kencang atau hujan deras agar melakukan evakuasi ke tempat yang lebih aman guna mencegah timbulnya korban karena bencana alam tidak dapat diprediksi kapan akan tiba.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.